
Câmara Municipal
de Juiz de Fora

Proposição:  PEDIF - PEDIDO DE INFORMAÇÃO APROVADO

Em: 22/09/2022

Juraci Scheffer

PRESIDENTE

Número:  000231/2022 

Ao senhor Presidente da Câmara de Vereadores,

Aos Vereadores e Vereadoras desta Casa Legislativa,

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, nos termos regimentais, seja oficiada a Secretaria de
Recursos Humanos da Prefeitura de Juiz de Fora, em nome do Secretário Rogério Lopes Freitas,
para informar sobre dois assuntos muito importantes,

-Por que houve a troca de empresa que faz a gestão do vale-alimentação dos servidores
públicos municipais?

-Por que a partir de então a compra utilizando o vale-alimentação está limitada a apenas
uma rede de supermercados de Juiz de Fora?

-Por que a partir de agora existe essa limitação para o servidor escolher o mercado?

-Por que gerar essa dificuldade de acesso às compras para o servidor nos mercados que
já tinham costume de comprar?

-Por que há ainda a autorização de que o cartão-alimentação seja também de crédito? Isso
não levaria a possibilidade de endividamento das famílias?

Essas perguntas se justificam, pois há uma série de servidores públicos municipais que
têm procurado nosso mandato relatando os constrangimentos que vêm passando ao tentar pagar as
compras do mês nos mercadinhos e açougues que sempre utilizaram, mas que agora com o novo
cartão têm sido negada a compra, baseado no fato de que esta nova empresa de cartão de crédito
aceita compras em apenas uma rede de supermercados que está localizada longe do centro, em
duas lojas, na entrada da cidade e na zona norte.

Limitar o uso do cartão-alimentação para uma única rede de supermercados que só existe
na zona norte e na entrada da cidade, dificulta a vida dos trabalhadores que terão mais um gasto com
transporte para ir e voltar de um mercado tão distante de casa.

Lembrando que além disso os servidores públicos municipais sempre compraram no
açougue e mercadinho do bairro, nos mercados centrais, próximo aos pontos de ônibus que os levam
às suas casas, facilitando tanto o acesso do trabalhador, quanto a economia que se faz no transporte.

Os servidores têm relatado ao nosso mandato que têm passado muita vergonha ao tentar
comprar nos mercados que sempre compravam e agora têm sido negada a compra, fundamentado
no fato de que só é aceito o cartão numa única rede de supermercados regional.

Assim, aguardamos resposta para os questionamentos feitos, aguardando também a
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solução do problema para que os servidores possam exercer seu direito e não sigam sendo
prejudicados.

Palácio Barbosa Lima, 22 de setembro de 2022.

Aparecida de Oliveira Pinto
Vereadora Cida Oliveira - PT
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